

ADDRESS

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada warganya

Sukabumi - SUKABUMI.ADDRESS.CO.ID

Feb 20, 2025 - 08:31



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Sampaikan Pesan Kamtibmas kepada warganya

Caringin – Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Cikembang, Aipda Sopyan Purna,

melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan menyambangi salah satu warga, Sdr. Kusmawan, di Kampung Cicurug, RT 02/06, Desa Cikembang, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, Kamis (20/02/2025).

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah imbauan Kamtibmas, di antaranya:

1. **Tertib Berlalu Lintas** – Mensosialisasikan program Kapolres Sukabumi terkait larangan penggunaan knalpot brong atau bising pada kendaraan bermotor guna menciptakan kenyamanan dan ketertiban di lingkungan.
2. **Keamanan Lingkungan** – Mengajak warga untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.
3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian** – Mengimbau warga agar segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas jika menemukan kendala atau informasi terkait situasi Kamtibmas di wilayahnya.
4. **Pencegahan Kenakalan Remaja** – Mengingatkan para remaja serta masyarakat umum agar menjauhi kenakalan remaja, seperti tawuran, penyalahgunaan narkoba, seks bebas, minuman keras, serta penggunaan knalpot bising.
5. **Antisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)** – Mendorong masyarakat agar segera melaporkan jika melihat atau mengetahui adanya indikasi TPPO, khususnya di wilayah Seuseupan.
6. **Kesehatan Masyarakat** – Mengimbau warga untuk menggunakan masker dalam aktivitas sehari-hari guna mencegah penyakit ISPA, mengingat kondisi udara yang kurang baik akhir-akhir ini.

Kegiatan DDS ini mendapat sambutan baik dari warga. Sdr. Kusmawan menyampaikan apresiasinya atas kepedulian Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan memberikan edukasi kepada masyarakat.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., menyatakan bahwa kegiatan DDS merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam mendekatkan diri kepada masyarakat serta menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

"Melalui DDS, kami ingin lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan keluhan mereka, serta memberikan edukasi dan imbauan terkait Kamtibmas. Kami berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dengan aman, tertib, dan kondusif hingga selesai. Polisi mengimbau masyarakat untuk tetap waspada dan tidak ragu melaporkan setiap kejadian yang berpotensi mengganggu ketertiban di lingkungan masing-masing.